## Denuncia agencia de la ONU políticas israelíes contra pueblo palestino



Tel Aviv, 6 mar (RHC) La Oficina de la Organización de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios denunció las prácticas implementadas por las autoridades israelíes en la ciudad de Hebrón, donde controla veinte por ciento del territorio.

De acuerdo con un reporte de esa entidad de la máxima instancia internacional, las condiciones de vida de los palestinos que permanecen en las áreas cerradas y restringidas de esa urbe se han ido deteriorando, principalmente los servicios básicos y las fuentes de sustento.

En el texto se advierte que el aislamiento del área de asentamiento y sus alrededores del resto de la ciudad ha perturbado la vida familiar y social de los palestinos que viven allí y ha socavado su dignidad y el bienestar psicosocial.

También se exige en el documento a Israel, como potencia ocupante, proteger a los civiles palestinos, garantizarles la satisfacción de sus necesidades humanitarias y su derecho a la libertad de circulación sin sufrir discriminación.

Hebrón alberga aproximadamente a 40 00 palestinos y cientos de colonos israelíes, quienes viven de manera ilegal en cinco asentamientos.

Con anterioridad el viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina González, reiteró en El Cairo la inalterable posición de Cuba a favor de una paz justa y duradera para todos los pueblos de la región del Medio Oriente.

Durante una visita oficial a Egipto, Medina agregó que en relación con los actuales conflictos regionales, La Habana aboga por la solución pacífica y por medios políticos, sin injerencia extranjera.

El viceministro primero expresó asimismo el rechazo de Cuba a cualquier tentativa de aprovechar la lamentable situación creada para desestabilizar los países del Medio Oriente y fomentar los intereses geopolíticos de dominación en la zona por parte de Estados Unidos y sus aliados.

El origen de la situación en el Medio Oriente y el norte de África, recordó el diplomático cubano, radica en la crisis de la política de saqueo impuesta en esa región por Washington y sus aliados.

Reafirmamos, también, nuestra más firme condena contra el terrorismo, en todas sus formas y manifestaciones; y rechazamos los dobles raseros en su enfrentamiento, enfatizó Medina.

En particular, al abordar el conflicto palestino-israelí, el vicecanciller enfatizó en la histórica posición de principios de Cuba con las causas árabes y palestina.

Nuestro país continuará apoyando una solución amplia, justa y duradera para el conflicto palestinoisraelí, sostuvo Medina, sobre la base de una solución de dos Estados, que permita a los el derecho a la libre determinación y a disponer de un Estado independiente y soberano, con su capital en Jerusalén Oriental y las fronteras previas a 1967.

Al abordar las actuales relaciones entre La Habana y El Cairo, el vicecanciller resaltó como existe la voluntad compartida de ambos gobiernos de impulsar los vínculos políticos y de cooperación, con elevadas potencialidades para el desarrollo en las esferas económica, comercial, deportiva, cultural, científico técnica y de inversión.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156799-denuncia-agencia-de-la-onu-politicas-israelies-contra-pueblo-palestino



Radio Habana Cuba